

OLLIVER moses ernest (mose TOLLIVER, dit)

1920 . états unis

? . ?

Né dans une famille de 12 enfants de parents métayers, à l'âge de 40 ans ses jambes sont écrasées par la chute de plaques de marbre. Devenu infirme, pour combattre l'ennui, assis sur son lit il se met à peindre . Il utilise des planches en bois de récupération, choisi aussi divers objets (guitares, chaises, boîtes, etc.) comme support pour peindre des paysages, des animaux, des portraits et des figures érotiques. Il signe « MOSE T » avec un S à l'envers.

Mose Tolliver was born into a family of twelve children; his parents were sharecroppers. At the age of forty, he had his legs crushed by falling slabs of marble. Invalid, to combat boredom, sitting on his bed he began to paint. He used recovered wooden planks but also various objects (guitars, chairs, boxes, etc.) as a support for painting his landscapes, animals, portraits and erotic figures. He signed "Mose T" with an inverted "S".



TECHNIQUE: ripolin sur contre plaqué signé ET MOZ

DIMENSIONS: 20 c 20 cm

DATE: